

Sommerfest im Sonnengarten

27.6.2025. Fast das Ende eines Kitajahres. Noch sind es gut vier Wochen bis zur Schließzeit. Aber die Hessischen Sommerferien stehen vor der Tür. Und da kommen erfahrungsgemäß viele Kitakinder, die Geschwister in der Schule haben nicht mehr in die Kita sondern bleiben lieber zuhause oder fahren in Urlaub. Wann also, wenn nicht jetzt, ist Zeit für ein großes Sommerfest?

Der Elternbeirat war sehr aktiv, hat organisiert und vorbereitet. Kühlschrank, Getränke, Popcornmaschine, Brötchen und Würstchen - alles da für das leibliche Wohl! Vielen Dank dafür!

Und auch die Eltern haben sich ins Zeug gelegt und wieder einmal ein tolles Buffet gezaubert. Vielen Dank auch dafür! Salate, Tomaten, Karotten, Obst, Kuchen, Muffins, Waffeln ... alles sehr lecker! Und am Ende? Fast alles weg. Aufgegessen!

Vorher gab's aber noch Programm. Rosa begrüßte die Gäste und wünschte allen viel Spaß. Zwei wichtige Dinge musste sie den Eltern mitteilen. Denn, wie das so in einer Kita ist: die einen kommen, die anderen gehen. Maria Paula aus Kolumbien ist gekommen und arbeitet nun in der Sonnengruppe. Gisela wird Ende August in den Ruhestand gehen. Zwischenruf von Michael: das kann man auch Rente nennen. Recht hat er!

Alle Kitakinder gemeinsam mit den Erzieherinnen sangen: Willkommen zum Fest!

Dann kam die Aufführung, für die unsere Schlaudrachen so viel geübt hatten. Und die uns Erzieherinnen manchmal ein wenig Bauchweh verursacht hatte. Oh je, wird das wohl gehen? Das klappt nie und nimmer! Was sollen wir bloß machen?

Aber heute? Es klappte alles!

Zu den Klängen von „We will Rock You“ gab es Gewichtheben, Schubkarre fahren, Purzelbäume schlagen, Handstand, Rad und Spagat, Akrobatik! Danach das selbstgeschriebene Theaterstück über Langeweile und wie man damit umgeht und dass Schule vielleicht gar nicht sooo schlecht und langweilig ist. Und zum Abschluss unser Schlaudrachen-Rap. „Wir sind die Schlaudrachen! Wir sind schon groß!“

Sie haben es gut gemacht, unsere Schlaudrachen! Wir sind richtig stolz auf unsere großen Vorschulkinder! Und sie bekamen auch eine Menge Applaus!

Zum Schluss gab es noch ein paar Dankesworte für die Erzieherinnen begleitet von Geschenken und Blumen. Und auch für den Elternbeirat gab es Blumen für die gute Zusammenarbeit in diesem Kita-Jahr. Das Buffet wurde eröffnet und es war Zeit für Essen, Trinken, gute Gespräche. Für die Kinder waren drei Stationen aufgebaut: Tattoos, Wurfbälle basteln, Angeln.

Alle hatten ihren Spaß! Ganz so, wie wir es uns in unserem Begrüßungslied gewünscht hatten:

„Wir haben uns für heute soviel schon ausgedacht! Und hoffen, dass es Euch gefällt, damit ihr klatscht und lacht!“